



Ein fast traditioneller Bergausflug

Beitrag

fast schon) traditioneller Gaufest-Ausflug mit den Chiemgauern MÄ¼nchen....

Äber etwas Normalität freuten sich einige Mitglieder der Trachtenvereine Rottau und Chiemgauer-MÄ¼nchen als sie sich Ä zur Gaufestwoche, die in Reit im Winkel stattgefunden hätte, zu einer fast schon traditionellen Bergtour getroffen haben. Vierzehn Mitglieder haben dabei das DÄ¼rrnbachhorn bezwungen. Die anschließende Einkehr in der Finsterbachalm und Winkelmoosalm mit musikalischer Untermalung war ein gelungener Abschluss eines trachtlerischen Ausflugs, der nächstes Jahr zur hoffentlich stattfindenden Festwoche in Schleching wiederholt werden kann.

Bericht und Fotos: Anita Moka / Chiemgau-Alpenverband







Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie



1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemgauer MÃ¼nchen
4. DÃ¼rrnbachhorn
5. MÃ¼nchen-Oberbayern
6. Reit im Winkl
7. Rottau